

# NGO

## Tim Kesehatan Keladi Sagu Tangani Penderita Hipertensi dan ISPA di Pelosok Kabupaten Puncak

Achmad Sarjono - [PAPUA.NGO.WEB.ID](http://PAPUA.NGO.WEB.ID)

Jun 4, 2023 - 13:39



JAYAPURA - Personel Operasi Satgas Rasaka Cartenz Polda Papua melaksanakan pelayanan kesehatan gratis menjadi fokus Program Keladi Sagu di Kampung Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, Sabtu (3/6/2023). Bripda Muhammad Satrio Adi, A.md.Kep, berperan aktif sebagai tenaga kesehatan dalam memberikan pelayanan bagi masyarakat setempat.

Pelaksanaan Program Kesehatan Lambang Diri Sehat Guna Diri atau disingkat Keladi Sagu di Kampung Kago dengan metode pemeriksaan masyarakat secara langsung di rumahnya masing-masing.

Beberapa masyarakat yang mendapatkan pelayanan kesehatan antara lain, Erson Tabuni (48 tahun) yang menderita penyakit hipertensi, sedangkan Merlina Tabuni (30 tahun) dan Milona Alom (29 tahun) dengan penyakit infeksi saluran pernapasan akut (ISPA).

"Hasil dari pelayanan kesehatan yang diberikan oleh anggota Satgas Keladi Sagu menunjukkan bahwa masyarakat mengalami gangguan kesehatan seperti penyakit ISPA dan hipertensi," papar Bripda Muhammad Satrio Adi.

Kasatgas Humas Ops Rasaka Cartenz, Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom, menjelaskan bahwa tim kesehatan Program Keladi Sagu memiliki peran penting dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Kabupaten Puncak.

Benny menambahkan bahwa Program Keladi Sagu bertujuan untuk membantu masyarakat Kabupaten Puncak mencapai peningkatan signifikan dalam Indeks Pembangunan Manusia. Menurut data BPS (Badan Pusat Statistik) hingga akhir tahun 2022, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, masih termasuk dalam kategori IPM yang rendah yakni di bawah angka 60.

Upaya pemberian pelayanan kesehatan oleh personel satgas Binmas diharapkan dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi kesehatan masyarakat setempat dan berkontribusi pada peningkatan kondisi kesehatan dan Indeks Pembangunan Manusia di Kabupaten Puncak. (\*)